

## **7000 Besuchende wollten schwitzen in der RhySauna**

SCHAFFHAUSEN. In der vergangenen Wintersaison 23/24 konnte der Verein RhySauna Schaffhausen 7000 Besuche verzeichnen, fast 2000 mehr als im Vorjahr. Pro Tag seien das durchschnittlich 62 Saunagäste – somit war die Kapazität an den meisten Tagen voll ausgelastet. Zum Besucheranstieg hätten auch die grössere Bistro- und Saunajurte sowie die erweiterten Öffnungszeiten beigetragen, schreibt der Verein in einer Mitteilung. Er steckte zudem 38 000 Franken in die Infrastruktur der Anlagen.

Das Engagement der 35 Betriebshelfer sei mit mehr als 1800 Stunden gross gewesen. RhySauna Schaffhausen zählt mittlerweile über 200 Mitglieder. (r.)